



Hausordnung

Die Nutzung des Vereinsheims und der Gerätschaften ist geprägt vom Grundsatz der gegenseitigen Rücksichtnahme und des sorgvollen Umgangs mit dem gemeinschaftlichen Vereinseigentum.

Das heißt z. B.

- keine Straßenschuhe im Saal, bitte in den Umkleiden entsprechend umziehen.



- die letzten Personen im Vereinsheim schließen die Fenster und löschen das Licht,
- um Kleinigkeiten bitte selbst kümmern, größere Schäden bitte an den, die Übungsleiter:in oder den Vorstand melden.

Das Hausrecht wird durch den Vorstand, die Übungsleiter:innen und Schlüsselinhaber:innen (zum Vereinsheim) ausgeübt.

Viel Spaß beim Trainieren

Euer Vorstand